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市 民 経 済 委 員 会 記 録 

 

１  日    時    令和元年６月２４日（月） 

                午前 ９時５７分  開会 

                午前１０時２２分  閉会 

 

２  場    所    第３委員会室 

 

３  出席委員 

      委員長   藤 田 誠 一   副委員長  黒 田 真 徳 

      委  員   片 平 恵 美      委  員   合 田 晋一郎 

      委  員   伊 藤 謙 司      委  員   仙 波 憲 一 

 

４  欠席委員 

      なし 

 

５  説明のため出席した者 

・市  長          石 川 勝 行 

・市民部 

 
部   長 岡  松  良  二 

 
総括次長（防災地域コミュニティ推進監）     正  夫 

 
次長（地域コミュニティ課長） 長  井  秀  旗 

 
防災安全課長 竹 林 栄 一 

 
地域コミュニティ課主幹 沢  田  友  子 

 
防災安全課主幹 髙 橋 良 徳 

      

・経済部 
    

 
部   長 赤  尾  禎  司  

 
総括次長（産業政策推進監）  亀 井 利 行 

 
次長（農林水産課長） 山  内  敏  弘 

 
産業振興課長 加 地 和 弘 

 
別子山支所長 和 田 隆 宏 

 
産業振興課参事 美 濃 大 輔 

 別子山支所技幹 近  藤  民  雄    

 

６  議会事務局職員出席者 

   議会事務局次長 飯尾 誠二    議事課係長 和田 雄介 

 

７ 本日の会議に付した事件 

（１）付託案件審査 

    議案第３９号 市有財産の売却について 
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      議案第４７号 令和元年度新居浜市一般会計補正予算（第１号） 

  （２）市民との意見交換会について 

    （３）行政視察について 

  （４）閉会中の常任委員会の開催について 

 

８ 会議の概要 

 

開会 午前 ９時５７分 

 

●藤田誠一委員長：＜開会挨拶＞ 

○市長：＜挨拶＞  

 

（１）付託案件審査 

◎経済部関係 

□議案第３９号 市有財産の売却について 

○加地産業振興課長：＜説明＞ 

＜質 疑＞ 

●伊藤謙司委員：売却価格は、１平米あたり１万6,000円ということだが、近々でいうと高いのか、安いのか。  

○加地産業振興課長：売却価格については、不動産鑑定をして鑑定評価額がある。近隣の取引等を考慮した

価格になっており、適正な価格と認識している。 

●伊藤謙司委員：工業団地の用地もなくなり、今後は用地をつくる部分というに関して、１平米あたり１万

6,000円というのが標準になるという気がする。高くなっている気もするが、今までよりも価格が上がってきて

いることはあるのか。 

○加地産業振興課長：場所によって鑑定額は違ってくるので、高いとか安いとは言えないところはある。 

●仙波委員：隣接に個人の家があるだが、そのあたりから何もなかったのか。 

○加地産業振興課長：北側に住宅があるが、進入に関してはこの工業用地造成によって特に問題はない。 

●片平委員：この土地は、元々はどういう土地だったのか。 

○加地産業振興課長：元々は港務局の野積場であった。野積場とは、石炭、木材等を置くところではあるが、

現実的には、業者に貸して物を組み立てたりする使い方をしていた。 

●片平委員：元々、フラットな状態で特に整備等をすることなく、そのまま売却することになったのか。 

○加地産業振興課長：元々現状は、フラットな状態であったが、境にコンクリートを打ったり、中に水路が通

っていたので、その水路を除く工事を行って、平らに整地したものである。 

●片平委員：整地にどのくらいの費用がかかったのか。 

○加地産業振興課長：約3,000万円である。 

＜討 論＞ 



3 

なし 

＜採 決＞ 

全会一致 原案可決 

 

□議案第４７号 令和元年度新居浜市一般会計補正予算（第１号） 

○亀井経済部総括次長（産業政策推進監）：＜説明＞ 

＜質 疑＞ 

なし 

 

＊後刻一括採決 

 

休憩 午前１０時０６分 

再開 午前１０時０８分 

 

◎市民部関係 

□議案第４７号 令和元年度新居浜市一般会計補正予算（第１号）  

○ 市民部総括次長（防災地域コミュニティ推進監）：＜説明＞ 

＜質 疑＞ 

●伊藤謙司委員：地域防災力向上促進事業費で発電機等の防災関係の用具を購入することであるが、一番大事

なのは、どこに置いておくかということで、すぐに使えるように保管場所について、新居浜市では指示をして

いるのか。 

○竹林防災安全課長：設置場所については、地域交流センター、旧金子公民館に設置予定である。地域の指定

避難場所であり、防災活動の拠点となるため、そちらに保管したい。 

●伊藤謙司委員：天災はいつ来るかわからない。夜中も来るということもあるかもしれないが、そういう時に

機材はすぐに出せられるような連携体制になっているのか。 

○竹林防災安全課長：防災備品については、金子校区連合自治会自主防災会での保管ということになっており、

連絡や鍵の体制については、整備していただくようお願いしたいと思っている。 

＜討 論＞ 

なし 

＜採 決＞ 

全会一致原案可決 

 

休憩 午前１０時１３分 

再開 午前１０時１５分 
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（２）市民との意見交換会について 

●藤田誠一委員長：市民との意見交換会について、今年度の開催方針は先日の委員長会において、資料の

とおり昨年度と同じ形式で開催するとの説明が議会運営委員長からあった。８月５日の議会運営委員会で、

意見交換するテーマと団体を報告することとなっているため、それに向けて協議したいと思うが、何か意

見はあるか。 

●黒田副委員長：テーマを決めて意見交換する団体を決めるのか。 

●藤田誠一委員長：テーマを決めて、意見交換する団体を決めるか、意見交換する団体を決めて、テーマ

をきめるのか、なかなか相手先のことがある。それでは、一旦持ち帰っていただき、行政視察の時に再度

協議し、決定したいと思うので、それまでに各自で検討をお願いする。 

 

（３）行政視察について 

●藤田誠一委員長：７月22日から25日までの３泊４日で、研修先及び研修項目については、資料記載のと

おりである。この内容で行政視察を実施してよいか。 

＜異議なし＞ 

●藤田誠一委員長：それでは、この内容で決定するが、諸般の事情により変更が生じた場合には、委員長

に一任いただきたい。 

 

（４）閉会中の常任委員会開催について 

●藤田誠一委員長：閉会中の常任委員会については、５月31日に開催された所管事務の説明における協議

会後の協議の結果、７月３日に新居浜ＬＮＧ基地建設現場の視察を行うことになった。日程表のとおり、

９時30分より議員全員協議会室にて概要説明を行った後、マイクロバスにてＬＮＧ基地建設現場の視察を

行うので、よろしくお願いする。 

 

閉会 午前１０時２２分 
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市民経済委員会付託案件表 

 

                                                            令和元年６月２４日 

 

○経済部関係 

議案第３９号 市有財産の売却について  

議案第４７号 令和元年度新居浜市一般会計補正予算（第１号）   

  第１表 歳入歳出予算補正中                       ﾍﾟｰｼﾞ 

   歳出 第６款 農林水産業費 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・   3･20 

 

○市民部関係 

議案第４７号 令和元年度新居浜市一般会計補正予算（第１号） 

  第１表 歳入歳出予算補正中                       

   歳出 第２款 総務費（財源補正を除く） ・・・・・・・・・・・・・   3･15 

 


